

Alumnos chilenos en Harvard

Señor Director:

Como Directorio del Harvard Club en Chile, entidad que agrupa a los exalumnos chilenos de la Universidad de Harvard, queremos expresar nuestra profunda solidaridad con todos nuestros compatriotas afectados por la reciente decisión del gobierno de Estados Unidos, que impide a Harvard matricular estudiantes extranjeros. No tener claridad sobre si es posible viajar a visitar a sus familias, seguir con sus estudios, cumplir su sueño de estudiar fuera de Chile o poder tomar una oferta laboral, representa un costo enorme y extremadamente injusto.

La serie de exalumnos chilenos que han seguido estudios en Harvard es extensa, contando con un expresidente, ministros, científicos, académicos, personas ligadas al mundo de los negocios, y tantos otros que, desde distintas áreas y disciplinas, aportan decisivamente al desarrollo de Chile.

Actualmente existen más de 30 estudiantes chilenos en Harvard y otros tantos estudiantes ya admitidos que están a la espera de ingresar a un nuevo período de clases. La medida impuesta por el gobierno de Estados Unidos afecta a cada uno de ellos y a sus familias. El trato que están recibiendo no se condice con su actuar, su esfuerzo y su aporte.

Estamos confiados en que la universidad está llevando adelante todo lo que está a su alcance, logrando ya en tribunales federales bloquear temporalmente las cuestionadas medidas. Tal como señaló la universidad en su presentación, "Harvard, sin sus alumnos internacionales, no es Harvard".

Respetuosamente solicitamos al Gobierno de Chile, en particular al canciller Van Klaveren, que transmita a las autoridades estadounidenses, por los canales que considere más adecuados, su profunda disconformidad con esta medida, la cual afecta severamente a nuestros compatriotas, sus familias y al progreso de nuestro país.

ALEJANDRO MONTT; MAGDALENA LUND;

ANDRÉS OSSA; OCTAVIO ZAPATA;

VERÓNICA MAS; JORGE TAPIA;

JUAN EDUARDO JUSTINIANO

Directorio Harvard Club en Chile